### VILLARES DE LA REINA

# El polígono renovará su imagen con una inversión de 250.000 euros

Supone más del 30% del presupuesto municipal de este año para obras y mejora de infraestructuras I Seis obreros ejecutan los trabajos que se prolongarán hasta noviembre

EÑE | VILLARES

La preocupación del Ayuntamiento de Villares de la Reina por cuidar el tejido empresarial del municipio ha llevado a realizar una inversión que supera los 250.000 euros para acometer las obras necesarias con las que mantener los servicios públicos en buen estado y actualizados acorde al volumen de actividad que genera a diario el polígono industrial.

Un total de seis obreros (dos oficiales y cuatro peones de albañllería) han iniciado los trabajos de renovación de los viales y el acerado de las calles del polígono, sobre todo, de la zona más antigua, en la que las calles están más deterioradas y con un acerado deficiente. El teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez, afirma: "Es una actuación muy necesaria que estaba pendiente y llevábamos tiempo queriendo realizar, porque es cierto que hay algunas zonas muy deterioradas y en mal estado y con esta inversión queremos dejarlo acondicionado".

acondicionado:

De ahí la prioridad del Consistorio, que ha destinado más del 30% del presupuesto de este año para obras y mejora de infraestructuras, 150.000 euros, en material para ejecutar las actuaciones, a los que se añade la subvención concedida por la Diputación para empleo destinada a la contratación per estos seis trabajadores que ejecutarán las obras de pavimentación y aglomerado en el poligono y otro obrero para labores de limpieza y arreglo en las calles del municipio.

De esta manera, los responsables municipales atenderán las demandas de los empresarios y conseguirán mejorar los servi-



Los seis operarios han iniciado las obras de arregio y renovación de los viales del polígono industrial. | EÑE

# Nuevo colector en la conexión con el Camino de Cabrerizos

El Ayuntamiento completará las actuaciones que permitirán acondicionar el polígono industrial con la construcción de un nuevo colector en la rotonda situada al final del polígono, en la conexión con el Camino de Cabrerizos, para evitar las inundaciones que se producen en algunas naves de este tramo en épocas de lluvias intensas, debido a que el colector existente donde confluyen varias conexiones no tiene capacidad para soportar la gran cantidad de agua que tiene que filtrar, provocado por las deficiencias y defectos derivados de la construcción de la carretera. Una obra que superará los 50.000 euros que invertirá el Ayuntamiento, procedentes de parte de la aportación que corresponde al municipio de los Planes Provinciales (157.968 euros) y que conllevará también el arreglo de la pavimentación de los accesos al municipio desde La Mata y Cabrerizos.

cios, la movilidad y ofrecer una imagen moderna y renovada de la zona industrial, tanto para las empresas que alberga y sus trabajadores como para el resto de personas y vehículos que se desplazan cada día por el polígono y su travesía, el inicio de la antigua carretera N-620.

Una reforma integral que pondrá en alza el que es el se-gundo polígono en importancia de Castilla y León en número de empresas, con un millar de industrias en las que están contratados 5.000 empleados y que actualmente se encuentra al 70% de ocupación.

### VILLAMAYOR

# El Ayuntamiento redistribuye a los usuarios de los huertos familiares

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor ha realizado la distribución de los nuevos huertos familiares, una vez que se han atendido las renuncias, las permutas y las nuevas adjudicaciones de las solicitudes que estaban pendientes de entrega.

rega.

Para ello, ya ha comunicado los cambios a los interesados y ha publicado los documentos con el listado y el plano definitivo en la página web municipales. En total, son 58 parcelas que el Consistorio ha puesto a disposición de los vecinos de forma temporal, para lo que ha concedido las licencias hasta el próximo mes de noviembre. El objetivo es que los adjudicatarios puedan aprovechar la temporada hasta que los responsables municipales concluyan la instalación de las infraestructuras y servicios que acondicionarán toda la zona destinada a esta actividad de ocio, económica y de convivencia social.

### **VILLAMAYOR**

### Abierto el plazo de inscripción para la Escuela Municipal de Música

La Escuela Municipal de Música de Villamayor ha abierto el plazo de inscripción para el curso 2014-2015. Los interesados en continuar en la Escuela y alumnos de primer curso podrán formalizar la matrícula hasta el 6 de junio. Por su parte, los antiguos alumnos que no renueven su plaza se entenderán que renuncian. Las listas provisionales de admitidos definitivos y las plazas vacantes por grupo y ciclo formativo, se publicarán del 9 al 13 de junio, y del 16 al 27 de junio se abrirá el plazo para los nuevos alumnos. [EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



Taller de los niños del Consejo de Infancia Los pequeños que representan a los niños de Santa Marta en el Consejo de Infancia celebran los talleres para repartir las tareas y áreas de trabajo que deberán preparar para la celebración del próximo pleno de niños en el mes de junio. I EÑE

### VILLARES DE LA REINA



# Actividad infantil de animación a la lectura

Más de treinta niños de Villares participaron en la actividad de dramatización y animación a la lectura posterior al cuentacuentos, donde los pequeños disfrutaron pintando y coloreando las figuras de los cuentos. | EÑE